

Washington et Séoul pour le déploiement rapide du système antimissiles THAAD en Corée du Sud



La Havane, 17 avril, (RHC).- La Corée du Sud a accepté le déploiement rapide sur son territoire du système étasunien antimissiles THAAD.

Au cours d'un entretien à Séoul, le vice-président des États-Unis, Mike Pence et le président sud-coréen par intérim, le Premier ministre Hwang Kyo-ahn, ont décidé d'avancer l'installation du système antimissiles. Cette décision a fait monter la tension dans la péninsule.

La Corée du Nord a fait savoir qu'elle est prête à riposter sans pitié à toute provocation américaine.

Mike Pence a assuré que la Corée du Nord ferait bien de ne pas mettre à l'épreuve la détermination du président Donald Trump et il a rappelé que Washington a récemment donné l'ordre de lancer des frappes contre la Syrie et l'Afghanistan.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/127243-washington-et-seoul-pour-le-deploiement-rapide-du-systeme-antimissiles-thaad-en-coree-du-sud>



Radio Habana Cuba